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Mistral 7 : la marque Lego joue les
prolongations jusqu’au 26 juillet

Le centre commercial Mistral7 accueille depuis le 8 juillet un événement autour des trois
univers LEGO® DUPLO®, LEGO® CITY et LEGO® FRIENDS. Fort de son succès, l’animation est
prolongée jusqu’au 26 juillet.

Au programme : des jeux et ateliers de construction, encadrés par des animateurs, seront proposés aux
enfants pour reproduire des modèles avec les célèbres briques Lego, des aires de jeux thématiques, un
jeu concours, des rencontres avec les personnages Lego et une chasse au trésor.

Lire également – « Mistral 7 : la marque Lego débarque dans le centre commercial »

https://www.echodumardi.com/actualite/mistral-7-la-marque-lego-debarque-dans-le-centre-commercial/
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Mistral 7 : la marque Lego débarque dans le
centre commercial

Le centre commercial Mistral 7 (Montfavet) organise un évènement autour des trois univers
Lego Duplo, Lego City et Lego Friends à partir de ce samedi 8 juillet et jusqu’au 18 juillet.

Au programme : des jeux et ateliers de construction, encadrés par des animateurs, seront proposés aux
enfants pour reproduire des modèles avec les célèbres briques Lego, des aires de jeux thématiques, un
jeu concours, des rencontres avec les personnages Lego et une chasse au trésor.

Programme détaillé

Une aire de jeux Lego Duplo : pour les plus petits, une zone sera aménagée pour leur
permettre de jouer avec les briques Lego Duplo.
Une zone Lego City et Lego Friends : plusieurs activités (jeux vidéo, tables de jeux et de
construction…) seront proposées dans cet espace dans lequel les participants pourront laisser
libre cours à leur imagination en créant des constructions ou en jouant aux derniers jeux
vidéo.
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Une séance photo dans le Lego Friends Diner : les visiteurs pourront se prendre en photo
avec le Lego Friends Diner.
Un Meet & Greet : quatre sessions de rencontres avec Emmet, personnage principal du film
« La Grande Aventure Lego », seront organisées avec des apparitions de 30min à 14h, 15h,
16h et 17h, le samedi 15 juillet.
Une exposition dans la galerie : une exposition Lego sera installée dans la galerie du centre
commercial. Deux maquettes officielles en briques Lego seront exposées ainsi que deux
vitrines de jeux Lego City et Lego Friends.
Une chasse au trésor et des cadeaux Lego à gagner : les participants devront trouver à
travers la galerie marchande, 10 stickers avec un personnage Lego City ou Lego Friends,
représentant chacun une lettre de l’alphabet. Une fois toutes trouvées et notées sur une fiche
dédiée, ils devront les mettre dans l’ordre pour obtenir la solution finale qu’ils remettront à
l’hôtesse du stand. Les participants qui auront découvert le bon mot pourront repartir avec
des cadeaux de la marque Lego. Au total, ce sont plus de 500€ de produits Lego® qui seront
offerts aux gagnants.

Informations pratiques
Adresse : 1 741 route de Marseille, Montfavet.
Horaires du centre : du lundi au samedi de 9h à 20h.
Horaires Auchan : du lundi au samedi de 8h30 à 21h30 et le dimanche de 8h30 à 13h.
Accès : par la N7 ou par le Bus, lignes 3 et 30.

Montfavet : le festival urbain s’installe à
mistral 7
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Du mercredi 17 au samedi 20 mai, le festival urbain s’installe à mistral 7 pour faire vivre une
véritable expérience culturelle, ludique et conviviale aux visiteurs. 

Cet événement est une occasion unique pour les amateurs de sports urbains et de spectacle. Ils pourront
se rassembler pour célébrer leur passion autour des représentations et des nombreuses activités offertes.

Dans la peau d’un Street-artiste
Les visiteurs profiteront de 4 jours d’immersion au cœur de la culture urbaine. Ils pourront assister à des
démonstrations et des initiations encadrées (double Butch, BMX freestyle, Dance Hip Hop, Parkour…). Ils
pourront aussi découvrir l’art poétique du Slam avec des ateliers dispensés : l’occasion de découvrir un
mouvement artistique dynamique propre à la culture urbaine, d’aborder l’interprétation poétique et de
débloquer les appréhensions autour de l’écriture poétique.
Enfin, vous pourrez vous glisser dans la peau d’un Street-artiste avec le graffiti. Le centre commercial
proposera des ateliers d’initiation pour vous mettre dans la peau d’un Street-artiste. Des professionnels
vous accompagneront en vous instruisant sur certaines techniques de peinture sur papier.

J.G.

Informations pratiques
De  14h  à  18h.  Du  17  au  20  mai.  Route  de  Marseille.  Montfavet.  Lien  du  site  internet  :  
https://mistral-7.aushopping.com/fr. Lien réseau : https://www.facebook.com/CCMistral7

https://doubledutch.fr/dd.html
https://www.foodspring.fr/magazine/parkour
https://mistral-7.aushopping.com/fr
https://www.facebook.com/CCMistral7
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Montfavet : un festival où le son rime avec
l’énergie

Ce dimanche 2 avril, l’association avignonnaise Résonance organise la 2de édition du Festival
Sons et Énergie. Cette année, un nouveau lieu accueillera l’événement : la Maison des arts et
du Tao, à Montfavet.

Ce dimanche, son rimera avec énergie. Le Festival Sons et Énergie proposera divers ateliers étalés sur
une journée. Les objectifs sont d’être mieux à l’écoute de ce qui résonne en vous, mais aussi de découvrir
de nouvelles pratiques pour ceux qui s’intéressent au lien que partage le son et l’énergie.

https://www.resonance-arts-tao.com
https://www.resonance-arts-tao.com
https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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Au vu de l’engouement qu’avait reçu le festival en 2022, l’association Résonance a souhaité réitérer le
projet cette année pour davantage populariser les pratiques liés au son et à l’énergie. « On a eu pas mal
de monde l’année dernière, les ateliers étaient quasiment tous complets, explique Florence Paoli Laurent,
fondatrice de l’association. Cette année, on aimerait avoir encore plus de monde, surtout des personnes
qui ne s’y connaissent pas. »

Le programme

Bain sonore, chant harmonique, cercle chamanique, sonothérapie, conférence active ou encore voyage
sonore, c’est un programme aux petits oignons qui a été préparé pour cette nouvelle édition. Et qui dit
programmation exigeante, dit forcément intervenants de qualité. « Cette année, j’avais envie d’inviter des
intervenants de renom et surtout qui sont spécialistes de leur discipline », développe l’organisatrice de
l’événement. Ainsi, les ateliers seront animés par Nadia Gamberini, femme chamane, Guillaume Gonin,
sonothérapeute  et  masseur  sonore,  Corinne  Favre,  enseignante  de  yoga  kundalini,  Lazhar  Selmi,
sonothérapeute,  Laetitia  Boyer,  kinésiologue,  et  Jean-Paul  Duchêne,  spécialiste  des  sons  porteurs
d’énergie.

La journée débutera à 10h avec un bain sonore, puis Nadia Gamberini intiera les participants au chant
harmonique à 11h15. La femme chamane animera également un cercle chamanique au son du tambour à
14h40. À 13h30, Jean-Paul Duchêne proposera une conférence active pour apprendre à charger des sons
avec du qi gong (ndlr : gymnastique traditionnelle chinoise). Corinne Favre donnera un cours de yoga,
danse, mantras et méditation à 16h. Enfin,  Guillaume Gonin organisera un voyage sonore aux bols
chantants à 18h. Toute la journée, le public pourra découvrir la sonothérapie et pourra bénéficier de
soins découverte. Une buvette associative sera sur place. Il sera également possible de prendre un repas.
« Cette année, il y aura aussi une vente d’objets artisanaux, notamment des bols comme utilisés pour les
bains sonores », conclut Florence Paoli Laurent.

Informations pratiques

Le tarif d’un atelier, ou de la conférence, est à 15€. Le voyage sonore avec Guillaume Gonin est au prix
de 25€. Il en est de même pour un soin découverte. Il est également possible de prendre une carte, c’est-
à-dire un pack pour assister à plusieurs moments de l’événement. Pour participer à deux ateliers et
obtenir un soin découverte, il vous en coûtera 50€. Pour assister au voyage sonore, en plus d’un atelier et
d’un soin découverte, il vous en coûtera 60€. Le pack de la journée complète est au prix de 100€.

Plus d’informations et réservations au 07 83 00 09 14. Les réservations se font uniquement pour les
cartes. Le jour de l’événement, sans carte, les entrées se feront dans la limite des places disponibles aux
différents ateliers et au voyage sonore.

Dimanche 2 avril. De 10h à 19h. Maison des arts et du Tao. 263 Chemin des garrigues. Avignon.

https://www.resonance-arts-tao.com/florence-paoli-laurent-qigong-piano
https://www.silence-sonore.fr/biographie
https://www.kinesiologue-vaucluse.com
https://www.jean-paul-duchene.com
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Pour Zap Agroparc, ce n’est pas encore fait
pour la future déchèterie du Grand Avignon

Suite à notre article du vendredi 24 mars sur l’annonce par le Grand Avignon de la confirmation du
permis de construire de la déchèterie et recyclerie situé dans le zone d’activité d’Agroparc, l’Association
Zap Agroparc a tenu à apporter quelques précisions.
« Nous souhaitons apporter quelques nuances à ces affirmations, explique Patricia Tracadas de cette
association ayant notamment pour but d’empêcher l’artificialisation de terres irrigables dans la zone
d’Agroparc. D’une part il s’agit bel et bien d’une déchèterie, qui sera complétée par une zone recyclerie.
D’autre part le Tribunal administratif de Nîmes, saisi par les riverains et l’association ZAP Agroparc, n’a
pas retenu d’argument pour arrêter en urgence les travaux de construction de la déchèterie d’Agroparc
lors de l’audience en référé-suspension du 17 mars dernier. Les magistrats ont statué sur les aspects
réglementaires au plan juridique. Le dossier n’est en revanche toujours pas traité sur le fond, notamment
sur la problématique environnementale. »

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/grand-avignon-permis-de-construire-confirme-pour-la-recyclerie-dagroparc/
https://www.helloasso.com/associations/zap-agroparc
https://www.helloasso.com/associations/zap-agroparc
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Lire également : Permis de construire confirmé pour la recyclerie d’Agroparc

Annonce prématurée ?
« Les riverains et l’association ZAP Agroparc continuent de pointer les paradoxes d’une construction
‘écologique’  qui  va  entraîner  l’imperméabilisation  totale  de  près  de  10  000m2 d’espaces  agricoles
irrigables, détruire des espèces vivantes protégées, dans le contexte de réchauffement du climat, de la
destruction  alarmante  de  la  biodiversité,  de  la  fragilité  des  nappes  phréatiques  sur  le  secteur  »,
poursuivent les représentants de l’association qui se réservent le droit de saisir le Conseil d’Etat afin
d’être entendus.
« Nous restons d’ailleurs dans l’attente des dates d’audience concernant nos deux recours en annulation :
annulation du permis de construire et annulation de la déclaration ICPE (Installation classée pour la
protection de l’environnement). Il est donc prématuré de conclure à la légalité et la légitimité définitives
de cette construction », insiste Zap Agroparc.

Dans une vidéo de février dernier, des membres de l’association Zap Agroparc s’étaient ému de la
destruction d’une haie d’arbres dans cette zone d’activités.

Grand Avignon : Permis de construire
confirmé pour la recyclerie d’Agroparc

https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/grand-avignon-permis-de-construire-confirme-pour-la-recyclerie-dagroparc/
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Le juge des référés vient de rejeter la requête déposée par un certain nombre de riverains, visant à
suspendre l’exécution du permis  de construire  délivré  au Grand Avignon pour  la  réalisation d’une
recyclerie dans la zone d’activités d’Agroparc.

Le juge souligne la dimension écologique du projet
« Le juge considère en effet que le site d’implantation de la future recyclerie, dans un zonage à vocation
multiple à proximité d’un aéroport, ne fait l’objet d’aucune protection environnementale particulière et il
souligne la ‘dimension écologique du projet’, explique la Communauté d’agglomération du Grand Avignon
qui porte le projet. Pour toutes ces raisons, les requérants n’étaient pas fondés à soutenir que le projet
devait être soumis à la réalisation d’une étude environnementale. Le Grand Avignon a en effet respecté
toutes les procédures administratives dans ce dossier. »

https://www.echodumardi.com/wp-content/uploads/2020/12/footer_pdf_echo_mardi.jpg
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La futur déchetterie d’Agroparc devrait permettre à la Communauté d’agglomération du Grand
Avignon d’atteindre ses objectifs en matière de recyclage des déchets.

Premier coups de pioches prévus pour l’été prochain
Pour rappel, ce projet comprend une déchèterie nouvelle génération, à plat et couverte pour empêcher
les nuisances sonores s’étendant sur 5 575m2, une recyclerie, située à côté de la déchèterie de 1 615m2
pour développer une politique de réutilisation des déchets (objets, mobiliers…), une zone pédagogique
accueillant des scolaires (400m2) ainsi que des locaux destinés à accueillir le service environnement-
déchets du Grand Avignon (817m2). L’ensemble, imaginé par le cabinet héraultais Dalby architectes,
s’étendra sur un terrain de 16 000m2 situé en prolongement de la rue Lucie-Aubrac.
Cette ‘déchetterie modèle’, qui devrait permettre de traiter 5 000 à 7 000 tonnes de déchets par an, sera
amenée à prendre le relais de celle de Montfavet qui sera fermée quand celle-ci entrera en service. Les
travaux devraient débuter cet été.

Lire également : Pour Zap Agroparc, ce n’est pas encore fait pour la future déchèterie du Grand
Avignon

L.G.

https://www.atelierdalbyarchitectes.com/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/pour-zap-agroparc-ce-nest-pas-encore-fait-pour-la-future-decheterie-du-grand-avignon/
https://www.echodumardi.com/politiqueetterritoire/pour-zap-agroparc-ce-nest-pas-encore-fait-pour-la-future-decheterie-du-grand-avignon/
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Thème « Viking » pour le 19e concours des
jeunes créateurs de la coiffure

Ce dimanche 26 mars aura lieu le 19ème concours des Jeunes Créateurs de la Coiffure organisé
par l’union nationale des entreprises de la coiffure Vaucluse et qui aura pour thème « Les
Vikings ».

Artisans, salariés et apprentis mettront en avant leur savoir-faire lors des différentes épreuves qui se
dérouleront tout au long de la journée : coiffure de mariée, coiffage tendance femme, coupe homme et
barbe et coiffure à thème « viking ».

Pour rester fidèle à son objectif de valorisation et de promotion du métier de coiffeur, l’union nationale
des entreprises de la coiffure dédira un espace à la formation avec la présence des campus de métiers de
la région et de la chambre des métiers et de l’artisanat du Vaucluse.

L’emploi sera également au programme puisque cette journée sera l’occasion pour les chefs d’entreprise
de venir recruter apprenti, salarié et/ou artisan.

Enfin, les professionnels et le grand public pourront découvrir l’association « Coiffeurs Justes ». Cette
association récolte les cheveux dans les salons de coiffure pour les recycler.  Une fois recyclés,  les
cheveux peuvent servir de fertilisants, d’isolants, de filtrants et permettent de créer des emplois.

La journée se clôtura par un grand show sur le thème du concours : les Vikings.

https://coiffeurs-justes.com/
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Dimanche 26 mars à partir de 10h à la salle polyvalente de Montfavet, rue Félicien Florent (entrée
gratuite).

Montfavet : le chœur des Côtes du Rhône
chante pour la Ligue contre le cancer ce
samedi

Ce samedi 18 février, le chœur des chanteurs des Côtes du Rhône jouera son spectacle « Lou
Mescladis  »  à  20h à la  salle  polyvalente de Montfavet.  Les recettes seront intégralement
reversées au comité de Vaucluse de la Ligue contre le Cancer.

Cette comédie vigneronne, burlesque et provençale a été jouée à plusieurs reprises depuis sa création,
avec un égal plaisir du public présent. Cette fois, il s’agira d’une action caritative puisque les recettes

https://www.facebook.com/choraledescotesdurhone
https://www.facebook.com/laliguecontrelecancer84/?locale=fr_FR
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seront intégralement reversées au comité de Vaucluse de la Ligue contre le Cancer. Preuve qu’en plus de
leur passion et de leur dynamisme, les chanteurs des Côtes du Rhône possèdent des qualités de cœur qui
les honorent.

Informations pratiques
Spectacle ce samedi 18 février à 20h à la salle polyvalente de Montfavet – rue Félicien Florent.
Entrée : 10€ / gratuit pour les enfants de moins de 12 ans.
Renseignements et réservation : cd84@ligue-cancer.net / chanteurscdr@orange.fr

https://www.facebook.com/laliguecontrelecancer84/?locale=fr_FR
https://www.facebook.com/choraledescotesdurhone
mailto:cd84@ligue-cancer.net
mailto:chanteurscdr@orange.fr
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La Semaine du numérique par Pôle emploi :
en apprendre plus sur les métiers du
numérique

Une Semaine du numérique est organisée par Pôle emploi et ses partenaires du 23 au 27
janvier. Plusieurs événements de cette semaine auront lieu dans le Vaucluse et notamment le
lancement de la plateforme ‘Fenum’ le lundi 23 janvier à Montfavet.

Cet événement sera l’occasion de formations et informations sur les métiers du numérique et sur les
compétences numériques à acquérir pour accéder à son projet professionnel. Il s’agira d’identifier les
compétences attendues et les métiers qui recrutent.

https://www.pole-emploi.fr/accueil/
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La semaine vise les pratiques numériques qui  sont  à adapter continuellement au vu de l’évolution
constante  des  outils  numériques  et  des  métiers  de  ce  secteur.  Ces  mêmes  métiers  qui  recrutent
fortement au sein de la région Provence Alpes Côte d’azur. Les formations proposées ont vocation à aider
les personnes voulant intégrer le secteur du numérique ou s’y reconvertir. En plus des formations, seront
proposés des webinaires ou encore des présentations en agence ou chez les partenaires de Pôle emploi.

A Montfavet, le lundi 23 janvier de 10h à 12h aura lieu le lancement de la plateforme ‘Fenum’ qui permet
de donner plus de visibilité et de lisibilité aux besoins de compétences et aux offres d’emploi et de
formation du secteur. Cette plateforme est portée par French Tech Grande Provence, association basée à
Avignon  qui  accompagne  les  entrepreneurs  dans  leur  développement.  Ce  lancement  annoncera
l’ouverture de la semaine du numérique et se fera en présence de Glanum, du Carif Oref, de la Région
Sud et de la Préfète du Vaucluse en plus de la French Tech Grande Provence.

« Développer, accompagner la culture numérique est important, cela fait partie des missions de Pôle
emploi. L’inclusion numérique est un levier pour l’insertion professionnelle, des compétences numériques
sont désormais nécessaires dans de nombreux secteurs » précise Fabien Paravisini,  expert régional
numérique.

D’autres présentations sont prévues à Avignon tout au long de la semaine, elles exploreront différentes
formes du numériques dans le monde professionnel en plus de toutes celles qui seront faites dans la
région Paca.

Du lundi 23 au vendredi 27 janvier 2023, plus d’informations sur les événements proposés sur
le site : Mes événements Emploi (pole-emploi.fr)

 M.C.

https://www.linkedin.com/in/fabien-paravisini-367719128/
https://mesevenementsemploi.pole-emploi.fr/mes-evenements-emploi/evenements
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